



古庄 信一郎 議員

### スポーツ文化振興基金創設を

答弁／貴重な意見として活かしたい

**古庄** 国のスポーツ振興基金計画で、各地方自治体は総合型スポーツクラブを一ヶ所育成とあるが志免町はしたのか。

又、施策への支援は、国の予算措置、基金、そしてTOTO（スポーツ振興くじ）等、手厚く支援されているが、これらの活用、町民への普及啓蒙はやったのか。

#### 社会教育課長

やっていない。

**古庄** 全国の類似する自治体でのスポーツ振興の予算は、八割が年間5千万〜5億円だが志免町は少ないのでは。

#### 社会教育課長

3千3百万円。

**古庄** 志免南小ワイルドキヤッパやバレー他、

スポーツでの全国大会出場者に町の支援は。

#### 社会教育課長

支援してない。

**古庄** 全国レベルで展開している文化活動団体と、それらに対する支援はしているのか。

#### 社会教育課長

把握しているのは、飛龍太鼓やキルト国際大会で決勝進出した方等で、支援はしていません。

**古庄** 芸文の集いと、伝統行事には要綱を策定して補助をしているが、文化協会への支援も含め全てが冷たく感じる。



ママさんバレー

**町長** 他町に比べ非常に少ない、数字的にもそう感じる。

**古庄** 国が「手厚くやって下さい」と、法や計画を作り、金も出す」と言っているのに、アンテナや意識が足りないのか、町の姿勢は非常に希薄な気がする。

国の要請でもあるスポーツ振興計画、そして文化振興プランを策定すべき。

#### 教育長

今後研究する。

**古庄** 全国大会出場や活動化振興基金を創設し僅かな金額でも支援すべき。

運動会や施設の改修費他をTOTOで補助を受ければ基金はできる。スポーツ文化振興で誇りある町に。

**町長** 出場者には助成金を出していたが、20年から補助金検討委員会の結論で廃止した。補助金の見直し時に配慮頂くよう言う。貴重な意見として今後活かしたい。